



## Pressemitteilung der Gemeinde Cleebonn vom 02.08.2021

### **Ortskernsanierung: Mehr Fördermöglichkeiten**

Die Gemeinde Cleebonn erweitert die Fördermöglichkeiten für Projekte der Ortskernsanierung. Der Gemeinderat hat beschlossen, dass private Bauherren nun auch finanzielle Unterstützung beantragen können, wenn sie das Innere von Wohnungen aufwerten wollen. Dazu zählen beispielsweise Bad-Sanierungen oder der Abbau von Barrieren. Entsprechende Kosten können zu 100 Prozent in die Berechnung des Förderbetrags einfließen. Das gilt ebenso für Maßnahmen, die der energetischen Verbesserung dienen, bislang konnten diese nur zu 50 Prozent berücksichtigt werden. Die neuen Regeln sind am 23. Juli in Kraft getreten, frühere Vereinbarungen bleiben gültig. Die Deckelung von 25.000 Euro pro Grundstück bleibt erhalten.

Die mit Mitteln des Landes und der Gemeinde finanzierte Ortskernsanierung zielt unter anderem darauf ab, das Gemeindezentrum aufzuwerten und als Wohnbereich attraktiv zu machen. Die bisher in Cleebonn geltenden Regelungen waren nicht mehr zeitgemäß. Die Gemeinde will Eigentümern stärkere Anreize bieten, ihre Gebäude ganzheitlich und damit auch energetisch zu sanieren. Wenn es darum geht, bedarfsgerechten oder barrierefreien Wohnraum zu schaffen, sind teilweise Veränderungen von Grundrissen notwendig. Das erkennen die neuen Vorgaben nun an.